
令和５年度 第３回 学校運営協議会 議事録 

 

校 名 

大阪府立南高等学校 

大阪府立西高等学校 

大阪府立扇町総合高等学校 

大阪府立桜和高等学校 

校長名 川口 伊佐夫 

 

開催日 令和６年２月１９日（月） 

開催場所 大阪府立桜和高等学校 小会議室 

出席者（委員） 瓜生 彩子 委員長  山出 要 様  川村 清敏 様 

出席者（学校） 校長 川口 伊佐夫   教頭 井上 泰治   教頭 福原 泰一 

事務部長 日下部 裕  首席・生活指導部長 栗本 幸治 

教務主任 伴田 実   

傍聴者 なし 

協議資料 令和５年度学校経営計画最終評価（南・西・扇町総合・桜和高校） 

令和６年度学校経営計画について（桜和） 

備考  

 

議題等 

○開会のあいさつ（校長） 

○令和５年度学校経営計画最終評価について 

○各分掌より報告 

 教務部―授業報告  生活指導部―生活指導報告 進路指導部―進路報告 

〇令和６年度学校経営計画について（桜和） 

○協議・意見交換 

○閉会のあいさつ（校長） 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

・授業参観を土曜日に設定してくれてはいるが、仕事で来られない保護者もいると思うので、一週

間ほど授業参観期間を設けるなどの対応はどうでしょうか。（山出委員） 

・部活動等でも保護者同士の連携が取れたらいい。試合の応援などで部内の保護者と連携が取れた

ら応援も盛り上がってよいと思う。（山出委員） 

・学校教育自己診断における「学校に行くのが楽しい」が肯定的な数字が出ているのは良いことだ

が、否定的な数字が一定数いる。その理由を聞く項目はあるのか。また、その理由も調べられたらど

うか。（川村委員） 



・学校教育自己診断における保護者「子どもには、宿題等家庭学習の習慣がついている」の項目の

肯定的数値が他より低いということであったが、中学校からの状況や家庭環境等もあることから、

一概に低いから学校の責任であるとは言えないのではないか。それよりも学習がどう習慣化された

かということがわかればよいのではないか。（瓜生委員長） 

・地域、保護者との連携をより深めていくことが今後の学校の課題であるということであったが、

地域との連携を子どもたちはどう感じていたのか。（瓜生委員長） 

・ＰＴＡ活動も非常に熱心にやっていただいており、ＰＴＡ新聞では賞を取られた。ＰＴＡ役員だ

けでなく保護者全体にその活動を広めるような周知ができたらいい。（校長） 

 


